

¿Sabías Qué?

“Acontecimientos decisivos en la apertura rumbo a la libertad sindical”



Reseña: ¿Sabías que la represión de la huelga de mineros en Cananea y el conflicto textil en Río Blanco fueron acontecimientos decisivos en el camino a la libertad sindical en México? De acuerdo con Dávalos (1993), las represiones a estos movimientos, las cuales terminaron con la vida de numerosos obreros en 1906 y 1907, respectivamente, se consideran como acciones precursoras en la búsqueda de la libertad sindical, junto al inicio en 1910 del movimiento en contra de la dictadura de Porfirio Díaz, permitieron consagrar en la Constitución de 1917 los derechos sociales y colectivos de los trabajadores en su artículo 123. Este video te dará una explicación básica de estos acontecimientos (Canal INERHM, 2020).

Referencia:

Dávalos, J. (1993). La democracia sindical. *Revista Jurídica. Boletín Mexicano de Derecho Comparado*, 77, 439-460. <https://doi.org/10.22201/ijj.24484873e.1993.77>